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大阪支部の皆さん、あけまし
ておめでとうございます。

私たちは、鋼材の加工や販売
をしている梅南鋼材分会です

。

低賃金、人道に外れた配置転
換、パワハラまがいの行動、

人材の流失

などに対する会社への不信感
により、２０２０年３月に６

名で結成しま

した。

大阪支部の皆さんは、すでに
ご存じだと思いますが、社長

、弁護士が

コロナ禍を理由に、不誠実団
交、団交拒否、支配介入の不

当労働行為を

平然と行っています。会社
は労働

委員会のあっせんにも応じ
ないの

で、現在労働委員会に救済
申し立

てを行っています。

不当労働行為にも屈せず、
これ

からもがんばっていきます。

本年もよろしくお願いします
。

梅 南 鋼 材 分 会 分 会 長 内 畑 谷 直 稔
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大阪支部の皆様、明けまし
ておめでとうございます。

私たちは主に海上コンテナ
の固縛やダメージチェック

、修理など

を請け負う港湾の関連事業
会社に勤務しています。

私たちの会社には社内組合
がありますが、労働者の地

位や権利が

脅かされても何も言わず、
使用者側のいいなりになっ

ている社内組

合です。私たちはそのこと
に見切りを付け、大阪支部

に相談にうか

がい、約半年をかけて19年
11月に３名で旗揚げしまし

た。

旗揚げ当初は不誠実団交や
不当労働行為を受けたこと

も多くあり

ましたが、最近は会社側の
態度が軟化し、分会だ

けでも協議できるようにな
りました。

旗揚げからまだ１年程度の
新参者ですが、団結

し共に成長し、本年も邁進
いたしますので皆様よ

ろしくお願いします。

第 工 分 会 分会長 吉 岡 伸 一
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全港湾大阪支部の組合員、
ご家族の皆様、あけまして

おめでとう

ございます。日ごろより我
々日ノ丸西濃分会へ、激励

やご協力をい

ただいていることに感謝申
し上げます。

１９年１２月に労働相談を
し、２０年１

月に組合を結成しました。
当初は１０名か

らスタートし、最大３０名
まで分会員が増

えましたが、会社からの組
合潰しや脱退工

作、中心人物の懲戒解雇に
より現在４名で

組織しています。業務はド
ライバーで、な

かなか分会員全員が揃うこ
とも難しいです

が、土日に集まって職場集会
をしています。

現在裁判での係争が続いて
いますが、必ず勝利し、職

場復帰を勝

ち取ります。また、今後も
分会の発展のため努力して

いかなくては

いけないと思っています。
引き続き組合活動へのご指

導ご鞭撻と、

ご支援をよろしくお願いし
ます。

分会員ならびにご家族のご
多幸とご健勝を祈念申し上

げ、新年の

あいさつといたします。

日 ノ 丸 西 濃 分 会 分会長 吉 井 靖 男

あけましておめでとうござ
います。

20年２月13日に１名で組合
結成し、８月に

２名が加わり現在３名で分
会を運営していま

す。会社が姫路市にあり、
普段は鋼材輸送や

バラセメント輸送の業務を
行っています。

以前に、全港湾神戸支部の
組合員がいまし

たが、定年で退職しました
。その頃からいろ

いろな労働組合に相談し、
全港湾大阪支部に加入する

こととなりま

した。

まだまだわからないことば
かりですが、支部の一員と

して労働条

件の改善や組合活動を頑張
りますので、これからもよ

ろしくお願い

します。

菱 和 運 輸 分 会 分会長 田 浦 宏 弥
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